

Protokoll

48. Sitzung | WiSe23/24



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	15.01.2024
Zeit:	13:05 Uhr
Ort:	ASTA Büro FU B0.03
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI]</div> <div><input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]</div> <div><input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</div> <div><input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]</div> <div><input type="checkbox"/> Louisa Braune [LB]</div> <div><input type="checkbox"/> Luis Schroh [LS] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK]</div> <div><input type="checkbox"/> Marian Walter [MW] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Markus Damm [MD]</div> <div><input type="checkbox"/> Max Schopf [MS] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM]</div> <div><input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Philipp Wandel [PW] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Ralf Speer [RS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] Prax</div> <div><input type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB]</div> <div><input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] Ausland</div> <div><input type="checkbox"/> Valentin Weber [VW] Thesis</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ] Thesis</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Patrick Dimitriu [PD]</div> <div><input type="checkbox"/> Sebastian Sachsenmeier [SS]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div>
Schriftführung:	Nils Schiffmann
Vorsitz:	Nils Schiffmann

Inhaltsverzeichnis

1	Organisatorisches	2
1.1	Begrüßung	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der 47. Sitzung	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung	2
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Social Media	2
2.5	Referat: Eventmanagement	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
2.7	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung	3
3	Weitere Agendapunkte	3
3.1	Nennenswertes aus dem StuRa	3
3.2	Wieso sieht das Büro wieder so unaufgeräumt aus?	3
3.3	Putzmaschine	4
3.4	Billard Verleih	4
3.5	Sprechzeiten Sigi	4
3.6	Leon kündigt an	4
4	Sonstiges	4
4.1	Agenda auf Hedgedoc	4
4.2	Viele offene Kassen	4
4.3	Ersti-Party Tickets	4
4.4	Rechnungen Zirlewagen	4
4.5	Ehrenamtsempfang	5

Beginn: 13:32

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 47. Sitzung

1.3 Bestätigung Tagesordnung

1.4 Ankündigungen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.2 Referat: Technik

- Tag der Medien mit muss mit Reusch besprochen werden

2.2.1 Vincent hat was zu sagen

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Kino kann es nicht lassen 20.01 / Popkorn Maschine

- die Popkorn-Maschine wird für die Media Night verliehen und ein Helfer hat sich dafür gefunden

2.4 Referat: Social Media

2.4.1 Umfragen auf Social Media zur Ersti-Party

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Büroaufenthalte während Studierbars

JD: Muss das sein, dass bei Studierbar die AStA Menschen im Büro feiern?

PW: Muss nicht sein. Nimmt Platz weg und erschwert organisatorische Arbeiten für die Veranstaltungen

VJ: Menschen setzen sich ins Büro, da es hier ruhiger ist. Dabei entstehen Gespräche die lauter werden

NS: Während Partys sollte die Zugänglichkeit des Büros etwas eingeschränkt werden

PW: Es ist in Ordnung, wenn Menschen im Büro sind, aber es sollte mehr Rücksicht genommen werden

2.5.2 Eindrücke von der Studierbar

MK: Lautstärke sollte besser überwacht werden. Limits werden voraussichtlich überschritten

PW:

- Danke an alle Helfer
- Pfandsystem ohne Marken hat gut funktioniert
- Auf- und Abbauschicht haben nicht so gut funktioniert. Abbau war kaum jemand da. Wäre gut, wenn mehr Leute das nächste Mal helfen
- Technik sollte bitte klarstellen, wer genau hilft an der Veranstaltung

WM: Bei Veranstaltungen im Zweifelsfall direkt anschreiben, solange ich noch Technik-Chef bin

2.5.3 Studierbar in Semesterferien?

PW: Dürfen wir Studierbars in Semesterferien machen?

JD: Würde ich abraten. Dürfen wir, aber es sind kaum Menschen da

PW: Und Prüfungsphase?

JD: Schwierig. Hochschule wird dagegen sein

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Nennenswertes aus dem StuRa

- Haushalt: Gelder müssen eingespart werden, ansonsten kommt es zu Kürzungen.
- Semesterbeitrag wird um 6 Euro erhöht
- StuRa Sitzung 26.01. um 19:00 Uhr in Schwenningen

3.2 Wieso sieht das Büro wieder so unaufgeräumt aus?

JD: Bitte räumt hinter euch auf, wenn ihr das Büro benutzt. Es muss nicht sein, dass überall offene Flaschen und schmutziges Geschirr herumstehen.

3.3 Putzmaschine

JD: Putzmaschine wurde in der Vergangenheit falsch verwendet. Die Maschine soll nur unter fachgerechter Einweisung verwendet werden. Technik hat Zugang, um die Putzmaschine in Betrieb zu nehmen

PW: Verständlich, dass das Kabel entfernt wurde, um Zweckentfremdung zu vermeiden, aber das kann man auch anders Regeln. Die Maschine ist weggeschlossen. Einweisungen sollen strenger geregelt werden.

NS: Liste mit Leuten, welche eine Einweisung haben und darüber hinaus eine Nutzungsliste für die Putzmaschine, wer an welchen Tag geputzt hat

3.4 Billard Verleih

JD: Billard Sachen sind noch nicht zurück. Fehlen jetzt beinahe eine ganze Woche. Problem ist, die HFU-Karte hat keinen Namen, sondern nur Matrikelnummer. Hochschulpolitik soll sich bitte darum kümmern, Kontakt herzustellen

3.5 Sprechzeiten Sigi

3.6 Leon kündigt an

LD: Ich werde ab Februar hier nicht mehr studieren. Meine Posten müssen wieder besetzt werden

4 Sonstiges

4.1 Agenda auf Hedgedoc

NS: Ich leere die Agenda das nächste Mal

4.2 Viele offene Kassen

MM: Achtet bitte darauf, dass die Kassen sicher sind. Es passiert schnell, dass doch mal was fehlt

4.3 Ersti-Party Tickets

PW: Gebt Leuten das Geld zurück, wenn sie ihr Ticket zurückbringen. Der Beutel ist mit einem Sticker markiert

4.4 Rechnungen Zirlewagen

SF: Der Zirlewagen fragt, wann wir die Rechnungen bezahlen.

NS: Ich bin dran. Zahlt bitte eure Getränkerechnungen bei mir.

4.5 Ehrenamtsempfang

MD: Bis Mittwoch muss entschieden werden, wer hingehen möchte

Schluss: 14:37

Vorsitz der 49. Sitzung